

Presseinformation

Vogtareuth, 13. September 2019

Michael Lissat übernimmt Leitung der Schön Klinik Vogtareuth

Die Schön Klinik Vogtareuth steht ab dem 16. September 2019 unter neuer Leitung. Rechtsanwalt Michael Lissat war zuvor als Fachanwalt für Arbeitsrecht für die Unternehmenszentrale in Prien am Chiemsee tätig. In der international renommierten Fachklinik südöstlich von München folgt er auf Dr. Katja Pöhls, die sich neuen beruflichen Herausforderungen stellen wird.

Die Schön Klinik Vogtareuth ist dem 38-jährigen Rechtsanwalt nicht unbekannt: Seit gut einem Jahr begleitet er die Prozesse der Fachklinik an der Seite der Personalentwicklung im engen Austausch mit den kaufmännischen Bereichen. Die neue Herausforderung nimmt Lissat gern an: „Ich freue mich sehr darauf, mich zu 100 Prozent auf diesen Standort zu konzentrieren und für alle Bereiche der Klinik Verantwortung zu übernehmen.“

1.300 Fachkräfte engagieren sich in der Schön Klinik Vogtareuth täglich für eine hoch spezialisierte Versorgung von Kindern, Jugendlichen und Erwachsenen aus aller Welt. Die Fachklinik zwischen Chiemsee und München ist außerdem einer der größten Arbeitgeber der Region. „Es reizt mich sehr, Themen und Menschen zusammenzubringen und den Standort mit seinen exzellenten medizinischen Fachbereichen gemeinsam im Team weiterzuentwickeln“, sagt Lissat.

Zielstrebigkeit, Engagement und Spaß am Tun kennzeichnen Lissats Arbeitsweise. „Ich war schon immer jemand, der gern Dinge anpackt und umsetzt“, sagt er. Entspannung sucht der verheiratete Familienvater von zwei Söhnen (1½ und 3½ Jahre) dann gern mal mit seiner Familie in der Natur: Der gebürtige Berliner zog 2015 mit seiner Frau nach Prien am Chiemsee, als er bei der Schön Klinik begann. Schon fest verwurzelt in Oberbayern freut es ihn, dass er für seine neue berufliche Position Berge und See weiterhin in seiner Nähe weiß.

Über die Schön Klinik Vogtareuth

Die Schön Klinik Vogtareuth ist eine international anerkannte Fachklinik mit 400 Betten. Bei der Behandlung und Rehabilitation von Kindern mit neurologischen und orthopädischen Erkrankungen sowie Fehlbildungen der Extremitäten ist sie mit ihren Spezialisierungen in Neuropädiatrie mit Epilepsiezentrum, Kinderorthopädie sowie Wirbelsäulenchirurgie mit Skoliosezentrum international führend. Darüber hinaus ist die Klinik spezialisiert auf Erkrankungen des Bewegungsapparats (Orthopädie, Wirbelsäulenchirurgie sowie Handchirurgie), die Neurochirurgie mit Epilepsiechirurgie, die Herz- und Gefäßchirurgie sowie neurologische Erkrankungen, insbesondere Epilepsie. Ob konservativ oder operativ, ambulant oder stationär – die Schön Klinik Vogtareuth bietet Patienten durch alle Behandlungsphasen hindurch exzellente medizinische Unterstützung.

www.schoen-klinik.de/vogtareuth

Über die SCHÖN KLINIK

Die größte familiengeführte Klinikgruppe Deutschlands behandelt alle Patienten, ob gesetzlich oder privat versichert. Seit der Gründung durch die Familie Schön im Jahr 1985 setzt das Unternehmen auf Qualität und Exzellenz durch Spezialisierung. Seine medizinischen Schwerpunkte sind Psychosomatik, Orthopädie, Neurologie, Chirurgie und Innere Medizin. An derzeit 26 Standorten in Bayern, Hamburg, Hessen, Nordrhein-Westfalen, Schleswig-Holstein sowie Großbritannien behandeln 10.600 Mitarbeiter jährlich rund 300.000 Patienten. Seit vielen Jahren misst die Schön Klinik Behandlungsergebnisse und leitet daraus regelmäßig relevante Verbesserungen für ihre Patienten ab.